
 

 
 

REQUERIMENTO Nº 163/2025 
 
 
Autor: Thárik Gouvêa Varotto 
 
   
Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
Sr. Sebastião José Esperança 
 
O Vereador que abaixo subscreve, requer que após tramitação regimental, 
seja enviada, ao Executivo Municipal, a solicitação abaixo: 
 
Vem requerer providências quanto aos pombos instalados na quadra do Caic 
e a limpeza de todo o local. 
 
 
Justificativa: 
 
Os pombos podem transmitir inúmeras doenças aos seres humanos, como 
salmonelose, criptococose e histoplasmose, através das fezes e do contato 
com o ambiente contaminado. Além disso, também podem causar inúmeras 
complicações alérgicas e transmitir psitacose e, em casos mais raros, até 
mesmo gripe aviária.  
Sabendo que ao lado funcionam 3 escolas, sendo 2 delas voltadas a bebês e 
crianças, é de extrema urgência a imediata providência. 
 
Sala das Sessões “Messias Lopes”, 22 de maio de 2025 
 
 
Vereador proponente: 
 
   
Thárik Gouvêa Varotto 
           
 
 
 
   


